



学童クラブ児童の11月の様子



◎長尾天満宮祭礼は雨で中止となりました

1日の長尾天満宮のお祭りは雨で中止となったため、チャレンジ体験最終日の中学生さんとみんな遊びをしました。お兄さんお姉さんは初めての震源地ゲームで、小学生の中に入って楽しんでくれたようでした♪ゲームを楽しんだあとは、みんなでお礼を言ってお別れしました。



◎11月のお誕生日会でした

11月のお誕生日のお友だちは5人でした。将来の夢をインタビューして、みんなでお祝いしました♪おやつを食べてからのDVDは毎月みんなのおたのしみです♪



◎さつまいもを食べました～！！

裏庭とプランターで採れたさつまいもを蒸して、おやつの時間にいただきました。子どもたちもおいしくておかわりしたい～！と言っていました。



◎醍醐d e まなぶくん

今月もみんなお待ちかねの「まなぶくん」。学習ボランティアの大学生のお兄さんに、宿題を見てもらいました。その日に学校で分かりにくかった部分や、苦手な部分をしっかり教えてもらいました。次回は12月6日（水）を予定しています。



◎クリスマス工作

マカロニを使ってクリスマスツリーを作りました。どこに貼ろうかな～？など考えて飾りをつけていきました。仕上げにキラキラスプレーをして、とても素敵なクリスマスツリーが出来上がりました。おうちでも飾ってくださいね☆



◎消防訓練

醍醐消防分署から消防士さんに来てもらい、消火方法や救急法について教えてもらいました。火災が起きた時や、救急措置が必要な人が目の前に現れた時にどうするのか、実践をまじえて学ぶことができました。いざという時に何ができるのか、お家でもいっしょに考えてみてくださいね。



◎イチロー先生といっしょ！

今月もイチロー先生に来てもらい、色んな道具を使いみんなで楽しく体を動かして遊びました。縄跳びのコツをを教えてもらう時には、5年生がみんなの前でお手本となってくれました。これから寒くなると体がすくみがちになりますが、どんどん体を動かしながら元気に冬を乗り切りましょう！



◎一輪車クラブ

毎週火曜日に行っている一輪車クラブ。最初のうちはまたがることも怖い様子でしたが、今では「いつになったら両手離していいのん？」と意気込み十分！どんどん上達しています。暖かくなるころには、スイスイ走れるようになるといいなあ♪



11月もいろいろな行事やイベントがあり、学校から帰ってからも子どもたちは元気に忙しく過ごしていました。一方で気候が不安定で体調を崩してしまうお友だちもチラホラ。

寒さが厳しくなるこれからの季節、手洗い、うがいの徹底や、定期的な換気、消毒を行って感染症対策に取り組んでいます。ご家庭でも早寝早起き、手洗いうがい等、インフルエンザや風邪の予防にご協力をお願いします。また、咳エチケット、清潔な手拭きタオル等の持ち物確認等、声かけのご協力もお願いいたします。

